

# Rococo通信 Vol.32

先月は数年ぶりにたくさん雪が降りましたね。大人はハラハラ、子どもはワクワクした日々を過ごしたのでは?! 雪だるまを作られたご家庭も多かったのではないのでしょうか。きっとかわいい雪だるまがたくさん出来上がったことでしょう。今月もコロナ対策をしつつ、児童・生徒のみなさんを支援していきたいと思えます。



## \* 季節の話題 \*



### ● 今年の節分は2月2日 ●

節分は立春（暦の上での春）の前日とされていて、いつもなら2月3日ですが、今年は、国立天文台が発表する「暦象年表」によると立春が2月3日。そのため、2月2日となるのです。これは124年ぶりのことになります。ちなみに節分が2月3日ではないのは37年ぶり、その時は2月4日が節分でした。

## ♪ Rococo のワクワク日記 ♪



### ● 書き初め作品 ●



好きな文字を書いています。みんなそれぞれに上手ですね!

## \* Rococo からのお願い \*



### ● 新型コロナウイルス感染症対策の徹底 ●

健康観察チェックは勿論の事、**マスク着用**での利用をお願い致します。

次回もお楽しみに!!